
PROCÈS VERBAL 
ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 

Association des Parents d’Elèves de Bignoux 
Jeudi 8 octobre 2015 à 18h30 

 
 
 

Francis RIVIER, Président de l'Association des Parents d’Élèves débute la séance           
en indiquant qu'il souhaite se retirer de l'association. 

Il indique que les comptes de l'association ont été équilibrés durant ces trois             
dernières années où il en a assuré la présidence. 

Il précise que la somme moyenne allouée à l'école se situe, selon les années,              
entre 1500 et 2000 euros. Pour l'année 2014-2015, l'école a reçu un montant d'environ              
2300 euros. 

Le budget s'est composé de recettes (bourses aux vêtements, photos de classe...)            
et de dépenses (soirée de noël avec spectacle, galette des rois...) pour un solde total en                
banque à ce jour d'environ 3000 euros. 
 

Ensuite, Francis propose de passer à l'élection du Conseil d'Administration. Marion           
CHATELIER (vice-trésorière) distribue aux personnes présentes les statuts de l'association          
et apporte quelques précisions : tous les parents ayant un ou plusieurs enfants            
scolarisés, le Maire (ou son représentant) ainsi que l'équipe enseignante, sont membres            
de droit de l'association et peuvent donc s'exprimer. 

D'après les statuts actuels, le Conseil d'Administration doit se composer au           
minimum de 12 personnes. Le rôle des membres du C.A. est de porter l'association, le               
bureau en assure la gestion. Les membres du C.A. doivent se réunir 4 fois dans l'année. 
 

Francis prend ensuite la parole pour passer aux élections. Il précise qu'il a reçu 5               
procurations de personnes qui souhaitent être membres du C.A. mais ne pouvaient pas             
être présentes. Il commence donc à lister les 5 premiers noms : 

– Olivier CONSTANTIN 
– Ludovic FOUCHE 
– Lionel LEVRAULT 
– Sabine BONNEFOND 
– Karine THETAS  

Ensuite il s'adresse à l'assemblée pour demander les noms des personnes           
souhaitant faire partie du C.A., se présentent : 

– Valérie TRICOT 
– Aurore TORNAY 
– Charly PENNETAULT 
– Pierre MARTIN 
– Caroline ARNOULT 
– Sophie VILLARD 
– Delphine SENELLIER 
– Céline LEVRAULT 
– Virginie CHARRON 
– Céline FURET 
– Guilhem FARRUGIA 
– Jean-Philippe MARAND 
– Isabelle MARAND 
– Marion CHATELIER 
– Valérie ROUIL 



– Marina LEONIEN  



Il est procédé au vote à main levée pour cette liste comprenant 21 noms : la liste                
est validée à l'unanimité. 
 

Pierre MARTIN souhaite intervenir afin de remercier Francis RIVIER pour le travail            
accompli ses dernières années au sein de l'association. 
 

Les membres du C.A. sont ensuite invités à fournir leur adresse mail afin qu'une              
date puisse être arrêtée pour la réunion d'élection du bureau. 
 

L'Assemblée Générale est close vers 19h15. 


